

## Grillfest 2017

Ein weiteres Ereignis in unserer Gilde war das schon traditionelle Abschlussgrillfest am Ende eines Arbeitsjahres, welches heuer am 22.6. wieder im Vorgarten unseres Gildeheimes stattfand. Bei strahlend schönem Wetter konnten wir mehr als 60 Gäste begrüßen. Fleißige Hände aus unseren Reihen verwöhnten die Besucher u.a. mit Köstlichkeiten vom Grill und frisch gezapften Bier vom „Medl Bräu“ (Penzinger Privatbrauerei). Diese Veranstaltung nahm ich auch heuer wieder zum Anlass, die „Aktion 100“ unseren Gästen vorzustellen. Dank der Spendenfreudigkeit aller Anwesenden konnte letztendlich ein Betrag von € 300,- dieser Aktion zur Verfügung gestellt werden.

Hans Löscher

